

La Croix-Rouge du Burundi face à des défis "pas faciles à gérer"

@rib News, 26/11/2012 â€“ Source Xinhua La Croix-Rouge du Burundi est actuellement confrontée à trois grands défis qui ne sont pas faciles à gérer, dont l'accueil des 35.000 rapatriés du camp de Mtabila en Tanzanie, a déclaré le secrétaire général de la Croix-Rouge Anselme Katiyunguruza à l'occasion d'une réunion avec les partenaires. Un autre défi est l'accueil des réfugiés congolais qui fuient les affrontements entre le M23 et les FARDC et l'épidémie de choléra. Les 35.000 Burundais doivent être rapatriés tous au plus tard le 31 décembre 2012 alors les réfugiés congolais continuent de demander asile à l'Ouest du Burundi dans la province de Cibitoke. «Trois fronts ne sont pas très faciles à gérer», a affirmé M. Katiyunguruza, ajoutant que la Croix-Rouge voulait informer ses partenaires de ce qu'elle a l'intention de faire et de l'étendue de nos besoins pour pouvoir faire face à cet état des lieux. Il a en outre déclaré que la Croix-Rouge envisage de créer une société nationale capable de délivrer des services. «Nous voulons amener la communauté à prendre ses responsabilités et nous y parviendrons», a-t-il martelé.